



MÁS INFORMACIÓN:

Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

Nota de **PRENSA**

info@psoealhama.es

Alhama de Murcia, 15 de junio de 2021

El nuevo servicio de recogida de basura y limpieza viaria transformará la imagen de Alhama

En el pasado Pleno extraordinario del 2 de junio se aprobó el pliego para el nuevo servicio de recogida de basura y limpieza viaria que estará operativo durante los próximos 10 años. El texto recoge todas las mejoras medioambientales exigidas por ley y también aquellas que vienen demandando los vecinos y vecinas de Alhama.

Se trata del contrato más importante del Ayuntamiento, que sale a licitación con un presupuesto de 25 millones de euros para esta próxima década y que incluye innumerables mejoras respecto al servicio actual. Toda la maquinaria se va a sustituir por una nueva, tanto para retirada de residuos como para limpieza, que reducirá el ruido y las emisiones de CO₂, y los camiones contarán con un sistema de carga bilateral para recoger la basura en ambos sentidos, dejando de estar condicionados por la ubicación de los contenedores.

También se van a sustituir todos los contenedores, incluyendo los de las pedanías, por otros mucho más eficientes, metálicos, más bajos y con un impacto visual mínimo. Estarán agrupados en islas, contando con -al menos- uno de materia orgánica, otro de envases y un tercero de cartón, potenciando el reciclaje, tanto en el casco urbano como en las zonas de campo, en las cinco pedanías y en la urbanización Condado de Alhama. En total, se van a adquirir más de 1.200 unidades, que se podrán abrir manualmente, con pedal o mediante una palanca para las personas con movilidad reducida.

El Ayuntamiento va a realizar un gran esfuerzo para que el parque industrial tenga un servicio de recogida 'puerta a puerta' a disposición de las empresas, con contenedores de 240 litros en el interior de las instalaciones, con el objetivo de mejorar la imagen de nuestro polígono eliminando estos depósitos de sus vías.

La recogida de basura será de lunes a domingo en horario nocturno en la ruta del centro urbano; hay otra ruta de lunes a sábado para los alrededores de casco urbano; y una tercera para las zonas de campo y pedanías, donde se recogerá en días alternativos de lunes a sábado. La retirada selectiva va a ser diaria también de lunes a sábado. La frecuencia de recogida aumentará durante los meses de verano en Condado y en El Berro, cuando su población se multiplica.

Otro elemento que se introduce es un ecoparque móvil mediante un camión para contribuir al reciclaje de aquellos elementos que no tienen cabida en los contenedores, como pinturas, cristal, metales, baterías, maderas o aparatos electrónicos, entre otros. Evitando así desplazamientos hasta las instalaciones del parque industrial. Estará disponible los martes



MÁS INFORMACIÓN:

Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

durante el mercado y los viernes en el casco urbano. En las pedanías prestará servicio los fines de semana: sábados y domingos.

Otra de las novedades será la posibilidad de que los vecinos depositen los restos de pequeñas obras, con autorización municipal (comunicación previa), en unos espacios habilitados al efecto. La empresa concesionaria también se ocupará de retirar los restos vegetales de pequeñas podas de los núcleos de población.

El nuevo servicio dispondrá de un sistema para recoger las quejas de los vecinos, así como un retén de 24 horas para cualquier emergencia que pudiera ocurrir y la atención telefónica directa al usuario por parte de la empresa que resulte adjudicataria.

Se aumentan los días de limpieza, todos los barrios se limpiarán como mínimo cinco días a la semana. El pliego divide el casco urbano en siete zonas: en la 1 habrá un barrendero los siete días de la semana y los 365 días del año, con un carrito y escoba; las otras seis zonas también contarán con un trabajador del servicio de lunes a viernes, garantizando la limpieza diaria en todos los barrios. Este personal será apoyado con barredoras automáticas con lanza con pistolete de agua pulverizada, similares a las que se utilizan en la ciudad de Murcia. Un sistema que recordará a como limpiaban nuestras abuelas las aceras al rociarlas para evitar que se generara polvo. Las pedanías serán atendidas semanalmente, dándole la importancia que se merecen.

El concejal de Infraestructuras y Servicios Públicos, Antonio García, quiso destacar el trabajo que hay detrás. “Por suerte este Ayuntamiento tiene grandes técnicos, muy responsables, que se han volcado realizando un gran esfuerzo para diseñar el mejor servicio, el que se merecen todos los vecinos y vecinas de Alhama”.

Por su parte, la oposición no fue capaz de apoyar el pliego de condiciones de este servicio, a pesar de todas sus ventajas, por el mero hecho de ser una iniciativa del actual equipo de Gobierno socialista. La derecha ha demostrado cuando ha gobernado que su prioridad eran los intereses de las empresas -poniéndoles siempre la ‘alfombra roja’- y no los de los vecinos y vecinas de Alhama. Estos partidos no querían que se iniciara el proceso de licitación, sino prorrogarlo por cinco años. Hay que recordar que el PP ‘se olvidó’ de pedir a la actual concesionaria 1,5 millones de euros por la amortización de la maquinaria. Un dinero que sí exigió el actual Gobierno local y que se ha podido invertir, entre otros, en ayudas a nuestros comerciantes y hosteleros afectados por la pandemia.

Ahora, todas las mercantiles saben que el equipo encabezado por Mariola Guevara es serio y exige cumplir a rajatabla lo que se pone sobre el papel. Esperamos que la adjudicación de este servicio pueda ser pronto una realidad. Alhama será, una vez más, un modelo a seguir para el resto de municipios de la Región.